
第 31回 つつじが丘統一自治会定例総会 議事録

日  時   平成 18年 4月 2日 (土) 9:30～ 11:30

場  所  つつ じが丘ふれあいセンター

出席者数  つつ じが丘統一 自治会会員  128名

次 第

(開会 )

1.資格審査

2 統一自治会長挨拶

3.議長選出

(議事)

1.議案第 1号および議案第 2号審議

2.議案第 3号および議案第 4号審議

3.議案第 5号審議

4。その他

開 会

1.資格審査

司会者 さん)よ り

出席  128名    委任状   864名    会員総数   1060名
出席および委任状により定足数を満たし、本総会の成立が報告された。

2 統一自治会長挨拶

平成 17年度の自治会行事を無事行えたことに関し、自治会会員の協力に対するお

礼の言葉があり、開催の挨拶とされた。

3.議長選出

立候補者が無かった為、役員会が選出 し 8丁 目自治会長が承認 され、議事に

移つた。

議 事

1.議案第 1号および議案第 2号審議

議案第 1号 平成 17年度活動報告について

事務局長から総会資料の「議案 第 1号 平成 17年度 活動報告」が読み上
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げられ、続いてつつ じが丘創立 30周年記念事業について 行委員長から活動

経過報告が行われた。引き続 事務局長から坂祝パイパス鵜沼北インターチェン

ジ建設に対する提言書の紹介がされ、読み上げは時間の関係上割愛された。

議案第 2号 平成 17年度決算報告について

会計担当者から総会資料の 「議案 第 2号 平成 17年度決算報告」が読み上

げられ、続い 会計監査担当より会計監査報告があった。

質疑応答

⊆菱 うヽ姉■|■
4丁 目 さん

まちづくり協議会のつつじが丘統一自治会内の位置付けや、まちづくり協議会に

つつじが丘統一自治会の各単位自治会長の参加ゝ助成金 |

5丁 さん

まちづくり協議会の中の人本山自然の会の設立経緯において、市からまちづくり

協議会に助成金を支払っていたことの説明があつた。

②環境対策について

7丁 目 さん

つつじが丘公園の整備に関して、非常に明るくなりよかつたと思うが、ただ一つ

体育館南側の回遊道路に傾斜が付いており非常に歩きにくい。 戯 _
の要望があった。                            .

統一自治会長

来年度の統一自治会長に引継ぎとしていく。

2寧警

・

と覧

育・ 30周年活動
係

数値について

違法駐車・迷惑駐車の警告書の発行件数、空き巣 。車両盗難・車上荒らしの被害件

数、夏まつ り・健康ウォーク・新春の集いの日にち、 30周年記念事業のゴルフ・

音楽会の参加人数を答えて頂きたい。

文体担当者・ 30周年実行委員長

警告書は 1件、空き巣・車両盗難・車上荒らしは各 1件、ゴルフは 36名、音楽会

156名 、健康ウォークは、広報誌に記載があるとの回答があつた。

この後、議案第 1号および議案第 2号について挙手採決の結果、賛成多数により承認

された。
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2.議案第 3号および議案第 4号審議

議案第 3号 平成 18年度活動方針案について

事務局長から総会資料の「議案 第 3号 平成 18年度 活動方針 (案 )」 が読

み上げられ、坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジ問題に関しては、今後人木山自治

会連合会が市当局との折衝窓日とな 会長が顧間として行つていくとの説明が

あつた。

議案第 4号 平成 18年度会計予算案について

計担当者から総会資料の「議案 第 4号 平成 18年度会計予算案」が読み

上げられ、支出の部 緊急災害基金(1,000,000pを 計上するか、予備費に組み入れるか、

を審議した結果予備費に組み入れることに訂正された。

この後、議案第 3号および議案第 4号について挙手採決の結果、賛成多数により承認

された。

3.議案第 5号審議

議案第 5号 平成 18年度役員改選について

議長からt平成 18年度役員候補者氏名 (統一自治会長、副会長、会計監査)が読

み上げられ、拍手にて承認された。

この後、司会者から新役員 (上記役職者に加え、各単位自治会長、福祉委員長)およ

び民生児童委員、近隣ケアグループ、いこいのつつじ代表が紹介され 一自治

会長から挨拶があった。

これにて、第 31回 つつじが丘統一自治会定例総会を終了となりました。

以 上

―Ъ…




